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INTERPELLANZA  
 

Finanziamento di ALBA (Associazione Locarnese e Bellinzonese per l’Aeroporto) 
 

 

Lodevole Municipio, 

l’associazione per un Piano di Magadino a misura d’uomo (APM) ha reso pubblico recentemente la 

richiesta di ALBA ai Comuni della regione attorno all’aerodromo di Locarno-Magadino per un 

finanziamento delle loro attività con un importo di 15 centesimi ogni abitante. Questa richiesta è 

stata indirizzata anche al nostro Comune. ALBA è una associazione che sta facendo “lobbyng 

politico” a tutti i livelli a favore di un ampliamento dell’aerodromo citato; ampliamento che 

comprende l’allungamento da 800 a 970m della pista in duro in modo da permettere gli atterraggi 

ed i decolli in sicurezza dei Jet privati. 

Il contestato allungamento della pista in duro comporterà inevitabilmente per i Jet il pericolo di 

collisione con gli uccelli che vivono e volano sulle Bolle di Magadino, il famoso e dai piloti tanto 

temuto “Bird Strike”.  

C’è da chiedersi inoltre quale convenienza può avere per lo sviluppo della regione l’allungamento 

della pista, visto che ha un interesse prevalentemente privato. Investire sull’aereoporto di Magadino 

non sembra avere senso. La dimostrazione di come gli aeroporti del nostro cantone siano malvisti, è 

la proposta dei sindaci di Agno, Bioggio e Manno di chiedere lo spostamento delle attività del loro 

vicino aeroporto di Lugano-Agno a Locarrno-Magadino. 

 

In riferimento a quanto descritto chiediamo quindi: 

 

 il Municipio ha già risposto alla richiesta di finanziamento di ALBA 

 se si, quale è stata la risposta? 

 perché non è stato informato il Consiglio comunale? 

 nel caso il Municipio avesse aderito alla richiesta, quanto è stato versato a ALBA 

 Qual è la posizione di fondo del Municipio sul progetto di ampliamento dell’aeroporto di 

Locarno-Magadino e sulla, seppur remota, eventualità di spostare le attività di quello di 

Lugano-Agno?  

 

Con stima. 

Simone Romerio 


